
 

 

Comune di Volterra 
Provincia di Pisa 

____________ 

 
VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 
 
N° 40 del 31/08/2010 
OGGETTO: Comunicazioni del Sindaco. 

L’anno duemiladieci, addì trentuno del mese di agosto, alle ore 15,00, nel civico 
Palazzo dei Priori, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione straordinaria, in adunanza 
pubblica di 1° convocazione, previa trasmissione degli inviti con l’elenco degli oggetti da 
trattarsi nell’odierna seduta. 

Presiede l’adunanza il Sig. Marco Buselli - Sindaco, il quale accerta la presenza del 
numero legale per deliberare, rilevando che dei Consiglieri Signori: 
 

BERNARDINI Fabio TONELLI Elisa 
MOSCHI Paolo FARDELLINI Antonio 
FEDELI Riccardo TRINCIARELLI Vera 
LEONETTI Riccardo DELLO SBARBA Rosa 
COSTA Roberto BETTINI Davide 
GUARNERI Sonia DEI Pier Luigi 
COCUCCI Luigi Antonio ISOLANI Giulio 
LONZI Simone MORETTI Francesca 
RIGHI Maurizio BASSINI Antonella 
CARUSO Nicola CUCINI Danilo 
 

risultano assenti soltanto i signori: Costa, Bettini; 
 

 sono presenti anche gli assessori esterni: Carloni; 
 
 

Quindi, con l’assistenza del Segretario Generale Dott. Domenico Fimmanò, si passa 
alla trattazione del seguente affare: 



 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Il Sindaco dà le seguenti comunicazioni: 

§ Nomina Segretario: Dott. Domenico Fimmanò; 

§ Interpellanza presentata dalla capogruppo Bassini ad oggetto “Uso degli spazi 
comunali siti in San Lino 24”. Poiché non è giunta nei termini possibili per iscriverla 
all’OdG arà discussa dal Consiglio nella seduta successiva; 

Dello Sbarba chiede di discuterla in questa seduta; 

Il Segretario fa presente che a norma di legge non si può, in quanto non sono 
presenti tutti i consiglieri assegnati; 

Il Sindaco prosegue con le comunicazioni: 

§ Questione “fanghi tossici”; 

§ Lavori di valorizzazione della Porta all’Arco; 

§ Tutela del Teatro Romano attraverso l’adesione all’iniziativa “I luoghi del cuore”; 

§ Novità in merito alla ZTL 

§ Tutela dei graffiti di NOF 4; 

Il Sindaco propone di discutere sulla questione “ex convento dei Cappuccini”; 

Il consigliere Simone Lonzi, presidente della Commissione Assetto del 
Territorio, inizia a relazionare sull’argomento; 

Le opposizioni esprimono una serie di proteste; 

Il Sindaco propone di rimandare la discussione a una seduta successiva; 

I capigruppo accettano; 



 

 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE 

f.to   Marco Buselli f.to   Domenico Fimmanò 
 

__________________________________________________________________ 
 
 

COPIA CONFORME ALL’ORIGINALE PER USO AMMINISTRATIVO 

 
                         IL VICE SEGRETARIO 

        f.to Andrea Biagiotti 

Volterra, lì 29/09/2010 

 
__________________________________________________________________ 
 

Si attesta che la presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo Pretorio il  
29/09/2010 ed ivi rimarrà sino al  14/10/2010 
Volterra,  29/09/2010 

                  IL VICE SEGRETARIO 

        f.to Andrea Biagiotti 

 
__________________________________________________________________ 

 

 

 

 


